

## LOGICIEL

### Cinq étudiants en informatique ont (bien) travaillé pour EMERA



**L'association Écoute et soutien des malades et de leurs proches, entraide des professionnels avec le réseau médico-social d'accompagnement (EMERA), qui soutient les personnes atteintes de cancer, avait besoin d'un logiciel pour faciliter sa gestion administrative. Cinq étudiants de l'université de Valenciennes ont travaillé cinq mois pour le lui créer.**

Jeudi, Jérémy Crapet, François Durlin, Jean-François Demeestère, Maxime Havez et Pierre Ouachée, tous en deuxième année du DUT informatique, ont présenté le résultat de leur travail, au siège de l'association, situé à l'Hôpital du Hainaut. Une démonstration rapide mais concluante pour les futurs utilisateurs du logiciel, qui gagneront énormément de temps.

Le président de l'association EMERA, Gérard Bouilhol, était satisfait : « Le logiciel est adapté à notre activité, les étudiants ont fait un travail formidable, je les remercie. » Le vice-président en charge des relations avec le monde professionnel, Daniel Coutellier, insistait sur l'engagement de l'université auprès du milieu économique : « Il était normal de répondre à la demande d'EMERA. Les projets font partie du cursus universitaire, le résultat est professionnel. » •